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2 印南  宏  3,167  +339
3 水野 有費  3,016
4 佐々本豊治  2,686
5 久野  晋作   2,392
6 酉垣 T郎  21262
7 茅野   理   2,164
8 戸田智恵子  2,028
10江原 俊光  11767
11本村 得道  1,766
12飯塚   誠   1,658
13関   勝員U   l,642
74松島  洋  1,639
15豊島 庸市  11621
16日暮 俊-  1,617
17芹沢 王子  1,552
18-幕 -1,476-

投票日は秋購れのしヽい天気でしたが、、
搬農雛率は50薔250/oと醸 難 でした。
(前回2007年は51.030/0)

一番投票率の高い場所は新本国鼈白
治会で60当420/0、 低い場所は我孫子咸
嬢暉 被で44.930/0で した。

近隣市の8月 に行なわれた柚市議議
員選挙は、37"62%、 4月の鎌ヶ谷市議
会議員選挙は45.150/。、昨年 11月に行
なわれた松戸市議会議員選挙43.010/0
ですので、それでもやや高しヽと言えます。

しかし、一番身近な市議会議員の選挙
柱 当分の選挙民によって決定される事_
は、選ばれる側としても寂しさとこれでい
い`のかとしう思いがありま晩
各候補者のビラはご家庭のポストに幾

つも届いてしヽたでしょうし、その姿を駅前
でも見かけたでしょうが、投票に行かれ
なかった方が半分しヽるという事は、それ
だけ候補者に魅力がなかったのでしょう
か。大阪の選挙をみて、若い世代鐘鐵治
鑢鐘味を持たせることの出来なしヽ我々議
員の責任も感じます。
(↓ 星野市長と)

(607位 )でした。昨年より4分以上遷ひタイ
ムで私として!ま 、やや不満足です。

19内田美恵子  11431
20掛り|1 正治  1,407
211早り|1   真   1,350
22椎名 幸雄  1,348
23り |1村  義雄   ],313
24秋谷  明  1,251
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次点 高本 宏樹 ]1250
伸條江里子 1,213
青木 宏栄 1,193
永易 宗和 1,169
矢吹 啓子  865
田中 良兼  528
池EE 大輔  171
五十嵐昭男   70

≪鬱賀麟露赳鰤写当顆≫
10/3◎に闘催されました「第17回手賀濯

轟扇マシソンJに出場してきました。今回の
出場者|よ 7動機鬱ムで、地元、我孫子琳白
の参加枠(来年も継続)|ま約2000人でした。
今回は、スタ轟卜地点である袖ふる心と公

園での、地元∽饉店が好評で、私も大福
やグッズを買いました。
今爾鐘選挙の年だとしいことで、練薔平

腫は否めず、今回はⅧ蠅爾骰Ⅷ鬱颯鶉霰
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放射能対策 ～警ども達を守る～ :

●放射能対策

＞

―

・

・60台の放射線測定器(シンチレTション
サーベイメーター式)を貸し出し開始。
事前予約が必要ですが、朝9時から夕方4
時まで借りる事ができま丸
*放射能対策室 電話:7185…2495

09月から自治会からの放射線量測定を行
ない、これまで54自治会の対応をし、557
件の要望に対応
・高野山Jヽ学校と並木小学校では、12月か
ら校庭の全面除染を行なう予定。
・市道については、事業者に委託して、小・

中学校周辺の通学路や保育園、幼稚園の
周辺を中心に、側溝や集水枡の上砂、落ち

葉などの撤去を11月に行ないました。
・食の安全性については、簡易型放射性物
質分析機器を導入し、11/24現在、学校
級食食材108検体、保育園給食食材83

く事業仕分け≫
生涯学習分野の事業仕分けの結果、

→廃止が4件 (少年の日地域のつどい大会、
中高生の居場所づくり、夏体み英会話教室、
芸術文化団体の育成)

→民営化が1件 (市民カレッジ「女性魅学
コース」         ‐

要改善が23件、現行通りが5件となりました。

検体、福祉施設の給食食材13検体、我孫子
産農産物257検体の合計461検体の検
査を行なっています。
・11月 18日付けで、放射能対策室を課レベ

ルに31き上は 常勤職員3人、嘱託職員2人、
臨時職員2人の計7人体制に引き上げまし
た。

く耐震工事>
。小中学校4校 (高野山小学校、湖北小学校、
湖北中学校、布佐中学校))で行なわれてい
た校合の耐震工事は10/14に終了し、
これで市内全ての小・申学校の耐震工事が
終了しました。

く保育の充実>
・我孫子駅北口では定員120名の新たな保
育「ぽけつとランドあびこ保育園」を整備。
・我孫子駅南日の「めばえ幼稚園Jには新しく
保育園が整備され、定員90人、幼保連携型
の認定こども園『めばえの森認定こども園」と
して整備。これらは来年の4月から運営され
ます。

・実質児童手当の復活となる子ども手当です
が、来年2月から金額が変更されま丸
―律1万 3千円の支給が、O歳から3歳未

満までと、3歳から12歳までの第3子以降
が1万 5千円、それ以外の子どもが1万円と
なります。

く甲費俊んの市民アンケート>
市政についてご意見があればどうぞ。

お名前【
ご住所【

朧 04-7188-6700
巨"ma‖ :infoOkal‐toShimitsuocom

祠

饉今回は私は教育福祉常任委員会に所属する

事になりました。教育は国の基本であり、スポー

ツを通したまち興しも私が 日頃から取り組んでい

ます。福祉分野に関しては、障がい者との交流

や、耳の間こえない学生をインターン生として受

入れたこともあり、福祉の現状をしつかりと考えて

いきます。

1972年 7月 23日 生まれ (楽観的な0型 )

1995年 1塵応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年 :ヤオハンジャバン(株 )入社
2004年 :衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年 :我孫子市議会議員初当選
◎趣 味:ランニング(フル3時間12分)読書(漫画も)

◎マイブーム:ラーメン食べ歩き、ツイッター、自転車
◎特 技; 男の料理、テニス、野球

】/連絡先【
*宜しければお書き下さい。誠実に対応します !
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